

INE atenderá foros para fijar gasto que requiere elección de ministros

JANNET LÓPEZ PONCE

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, señaló que instituto estará atento del desarrollo de los foros sobre la reforma judicial, pues la manera en que se concrete la iniciativa determinará si deberán solicitar presupuesto adicional para organizar una elección para ministros, jueces y magistrados.

"Hay que estar atentos a ver

cómo queda construida la reforma, tenemos la propuesta del 5 de febrero, pero seguramente con estos diálogos con las partes que se consideran importantes algo cambie, pero entendemos que hay un proceso fuerte para llegar a una elección en las urnas de estas figuras del Poder Judicial; sin embargo, yo creo que lo más responsable es esperar.

"Hay que ser prudentes sin dejar de estar atentos de cómo "Hay que estar atentos a ver cómo queda construida la reforma": Taddei

se va construyendo para poder incluirlo en el presupuesto; creo que es la parte fundamental, aquellas actividades que se derivarán hacia el instituto y que tuvieran que ver con organización en campo", expresó Taddei.

Destacó que igual que en el presupuesto 2024, en el que se implementó consultar a las juntas del INE en todo el país, para este año se repetirá esa estrategia que ella misma impulsó para crear un proyecto acorde a las necesidades que se requieren para operar todo el año y previendo recortes por parte de la Cámara de Diputados, como ha sucedido todo el sexenio.

"El objetivo es garantizar la actividad del instituto con la firmeza que siempre lo ha hecho; las áreas están en un proceso de evaluación, pero todos sabemos que después de un año electoral el presupuesto baja", reconoció.

El Consejo General del INE aprobó la integración de la Comisión Temporal de Presupuesto 2025 que, como MILENIO anticipó, por primera vez estará conformada por solo por tres consejerías, con Uuc-kib Espadas, Norma Irene de la Cruz y Rita Bell López.

"Sabíamos que ya estábamos en tiempo para la creación de la Comisión Temporal del Presupuesto, la pusimos a disposición de todos quienes se quisieran inscribir y no hay más que tres.

"Nuestro reglamento dice que de tres a cinco pueden caminar con la comisión; esto no significa que el resto no vamos a estar atentos del devenir de la creación del presupuesto", explicó Taddei.